

WIEN HEUTE



Platz 1: die Meierei
des Steirerecks im
Stadtpark.

Auf Platz 2: der Gastgarten
des Freyenstein.

Auch auf Platz 1: das
Eckel in Döbling.

Platz 3 geht an das
Fuhrmann in der
Josefstadt.

Meierei im Steirereck & Eckel auf Platz 1

»Falstaff« kürt schönste Schanigärten der Stadt

Wien. Pünktlich zum Start der Schanigarten-Saison kürt Falstaff die beliebtesten Gastgärten der Stadt.

Auf dem ersten Platz landet der traumhafte Garten des Traditionsbetriebs **Eckel** (Sieveringer Straße 46, 19.). Weit weg von der Straße liegt er im geschützten Innenhof, eingesäumt von Kastanienbäumen. Ebenfalls auf Platz eins begeistert die **Meierei im Steirereck** (Am Heumarkt 2A, 3.).

Der Schanigarten des „kleinen“ Steirerecks besticht mit einer idyllischen Terrasse mit Blick auf den Wienfluss. Auf dem zweiten Platz landet der märchenhafte Garten des **Freyenstein** (Thimiggasse 11, 18.). Platz drei geht an den traumhaften Garten des Nobel-Weinwirts **Fuhrmann** (Fuhrmannsgasse 9). Auf Platz vier landet das **Klee am Hansiteich** (Amundsenstraße 10, 17.), gefolgt von **Ella's** (Judenpl. 9, 1.).

»Vertrauen ist verloren g

Skandalreig Aus für KAV Chef Janßen

Stadträtin Sandra Frauenberger (SPÖ) befördert Udo Janßen aus dem Amt.

Wien. Knalleffekt Montagmorgen im Vorstand des Krankenanstaltenverbundes (KAV): Generaldirektor Udo Janßen muss gehen. Nach dem Abgang der ehemaligen Gesundheitsstadträtin Sonja Wehsely (SPÖ) in die Privatwirtschaft war das Ausscheiden ihres langjährigen Intimus der zu erwartende nächste Schritt in der Umstrukturierung des KAV.

Umstrukturierung. „Das Vertrauen ist verloren gegangen“, sagt Gesundheitsstadträtin Sandra Frauenberger (SPÖ) zu der Entscheidung. Da sich der KAV in einer entscheidenden Phase der Umsetzung des Spitalskonzepts 2030 befindet, sei entscheidend, dass „Führung, Management, Personal und Politik



Bei der Pressekonferenz (v. l. n. r.): Michael Binder, Sandra Frauenberger

an einem Strang ziehen“, so Frauenberger weiter.

Ausschreibung kommt. Seine Nachfolge wird ausgeschrieben, sobald die neue Organisationsform des KAV feststeht, über die „bald“ entschieden werden soll, so ein Sprecher aus dem Büro Frauenberger. Die beiden interimistischen Leiter sind die bisherigen Stellvertreter Janßens, Thomas Balazs und Evelyn Kölldorfer-Leitgeb. Die ärztlichen Agenden wird Michael Binder übernehmen.